2024-06-02

## Encuesta de salida El Financiero en CDMX: Clara Brugada tiene ligera ventaja

Autor: Alejandro Moreno Género: Nota Informativa

https://www.elfinanciero.com.mx/elecciones-mexico-2024/2024/06/02/encuestas-de-salida-ef-jefe-de-gobierno-cdmx-2024-en-tiempo-real-hoy-2-de-junio-minuto-a-minuto/

Las elecciones 2024 llegan a su definición en la Ciudad de México: De acuerdo con la Encuesta de Salida de El Financiero, Clara Brugada, de la coalición 'Seguiremos Haciendo Historia' cuenta con una ligera ventaja.

Además de la jefatura de Gobierno, en la elección 2024 en CDMX, los y las chilangas eligieron a los titulares de las 16 alcaldías, además de los 66 puestos del Congreso capitalino y 204 concejalías. Alejandro Moreno, consultor/director de encuesta de El Financiero, presentó los resultados durante la cobertura EN VIVO que el Financiero te trae de las elecciones 2024.

Alejandro Moreno, consultor/director de encuesta de El Financiero, presentó los resultados durante la cobertura EN VIVO que el Financiero te trae de las elecciones 2024.

"Tenemos una proyección de una encuesta relativamente cerrada con una ligera ventaja para Clara Brugada en el corte que tenemos hasta este momento. Está la diferencia cerrada, es una competencia cerrada, pero en nuestro ejercicio tenemos una proyección para Clara Brugada", dijo.

Moreno remarcó que estos resultados son preliminares, pues será la autoridad, en este caso el Instituto Electoral de la Ciudad de México, el que publique los resultados oficiales.

Mario Delgado, presidente nacional de Morena, festejó el resultado y presumió además que la coalición de la Cuarta Transformación también se proyecta como ganadora en Puebla y Morelos.

Previo a la jornada electoral de este domingo 2 de junio, Brugada pronóstico que su campaña rebasaría los 2.7 millones de votos que Claudia Sheinbaum (ahora candidata presidencial) consiguió en 2018,

Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski, quienes emitieron sus votos durante la mañana de este domingo 2 de junio, buscan relevar a Martí Batres, quien asumió la jefatura de Gobierno después de la renuncia de Claudia Sheinbaum

Quien gane la elección de la jefatura de Gobierno tomará posesión del cargo el próximo 4 de octubre.

¿Por qué los 'chilangos' votaron por su candidatos en las elecciones 2024?

De acuerdo con las personas consultadas en la encuesta de salida de El Financiero, la razón con más peso por la que los capitalinos votaron por Brugada, Taboada o Chertorivski fue por un cambio, con 29 por ciento.

Sin embargo, Moreno destacó las siguientes dos razones: 24 por ciento dijo que emitió su voto para continuar con la transformación, una intención de voto relacionada con Morena, mientras que 17 por ciento dijo que acudió a las urnas para defender la democracia, una 'causa' más ligada con la oposición y la 'Marea Rosa'.